



VIE LOCALE, CME

Le Conseil Municipal des Enfants chez les Sapeurs Pompiers

Le Conseil Municipal des Enfants (CME), accompagné des membres du Conseil des Aînés et de Virginie Hoarau-serris, Adjointe au maire, se sont rendus à la caserne des pompiers de Chessy où les attendaient le Capitaine Sapeur Pompiers Volontaire Philippe NOE et Nicolas NOE, sapeur-pompier volontaire également.

Mis en ligne le 30 juin 2017



Être conseiller implique des responsabilités, et c'est dans cette optique que les conseillers juniors et seniors ont reçu une initiation aux gestes de premiers secours. Les membres du CME ont pour vocation, au sein de leur école, d'informer quant aux « gestes qui sauvent ».

Outre cet aspect sécuritaire, c'est avec beaucoup d'excitation mais aussi de curiosité que les enfants, comme les adultes, ont découvert les véhicules des pompiers. Qui n'a jamais rêvé de visiter un des fameux camions rouges ?

C'est avec beaucoup de fierté que les enfants sont repartis de la caserne de Chessy.

Un grand merci aux sapeurs-pompiers qui sont toujours volontaires pour transmettre leurs connaissances

